



Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Interpellation Nr. 18 Alexander Gröflin betreffend Gewalt und physische Übergriffe gegen Polizeibeamte; schriftliche Beantwortung

P185079

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Tätlichkeiten und Übergriffe gegen Mitarbeitende der Kantonspolizei haben in den vergangenen drei Jahren im Vergleich mit den Jahren davor tatsächlich zugenommen. Hierfür gibt es mehrere Gründe. Unter anderem dürfte auch die verstärkte Präsenz der Polizei an den sogenannten «Hotspots» in der Innerstadt zu einer Zunahme entsprechender Vorfälle geführt haben. Die Durchführung einer Studie zum Thema erscheint jedoch derzeit nicht sinnvoll.

